

La malnutrition progresse partout dans le monde

Un habitant de la planète sur trois est frappé par la malnutrition. C'est le constat alarmant du rapport annuel "Global Nutrition Report".

La malnutrition, un fléau en augmentation partout dans le monde

Sur 129 pays dont les données de santé publique et d'alimentation ont été analysées par les auteurs du "Global Nutrition Report", 57 sont classés dans la catégorie "malnutrition". Le rapport souligne une augmentation des retards de croissance, criants chez les enfants, et une part très importante de la population adulte comme enfant frappée d'obésité, d'anémie, ou de surpoids. Résultat, à l'échelle de la planète, une personne sur trois souffre désormais de malnutrition.

Autant d'enfants mal nourris que d'enfants affamés

Cela peut paraître difficile à mettre en parallèle, et pourtant, les auteurs du rapport n'hésitent pas. Il y a désormais autant d'enfants affamés sur la planète que d'enfants mal nourris et en surpoids. Les deux sont bel et bien en danger, les premiers, de mourir de faim, les seconds de mourir d'être mal nourris ! En effet, la malnutrition avant l'âge de cinq ans provoque des séquelles graves chez l'enfant, avec des risques élevés de maladies cardiovasculaires notamment. La moitié des décès d'enfants, toujours avant cinq ans, a pour cause la malnutrition.

L'ONU s'est fixé pour objectif d'éradiquer la malnutrition dans le monde à l'horizon 2030.

Source :

<http://www.passeportsante.net/fr/Actualites/Nouvelles/Fiche.aspx?doc=progression-malnutrition->

[monde&utm_source=newsletter&utm_campaign=nutrition-sucre-cereales&utm_medium=quotidienne-22062016&osde=OSD.mgueobhqqm_fo_rcykyuf_noz_ysn](#)